



Diputados de Hidalgo no ayudaron en las elecciones: Moreno Cárdenas

Tras la renuncia de todos los diputados priistas de Hidalgo, así como del ex gobernador Omar Fayad, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que la militancia los aborrece y vomita, y reprochó que en su momento no ayudaron en las elecciones.

Además, los invitó irse a Morena asegurando que sus renunciadas al partido se van al bote de la basura, pues no representan nada para el PRI.

https://drive.google.com/file/d/1wxhGikibPUCmGO_RVg54ezwEGzXEIGdD/view